

**Juntos!! ラファエル・ランディバル大学におけるパネル・ディス
カッション大使 挨拶**

7月6日(水)10:40ー



皆様、おはようございます。
本日は、ラファエル・ランディバル大学と日
本大使館共催のパネル・ディスカッション
「**Japon, una mirada desde Guatemala**」
に参加することができ、嬉しく思います。



このパネル・ディスカッションは、日本政府の
招へいにより、今年3月に訪日したグアテマラ人の
優秀な若手研究者らとの協力により実現しました。
「**Juntos!!**」と呼ばれるこの訪日プログラム
は、2014年夏にラテンアメリカ5カ国を訪問した
安倍晋三総理大臣のイニシアティブにより新しく開
始されたもので、相互理解を深め良きパートナーと
して共に（**Juntos**）協力していくことを謳ってい
ます。



このプログラムに参加した5名の若手研究者と
の協力により、既に2回のパネル・ディスカッションを
USACで実施し、本日は、ランディバル大学のバルコ
ニ教授と、**ASIES**のアナ・ルシアさんから、訪日体験
を通して見た日本の姿についてお話し頂けるのを大変
楽しみにしています。

併せて、国費留学生として日本で6年間の研究を行っ
た後、日本の友人として長く日グアテマラの協力関係
に尽力しておられる**AGUABEJA**会長・グレンダ・マル
ティネスさんもパネリストとして参加頂いています。



併せて、国費留学生として日本で6年間の研究を行った後、日本の友人として長く日グアテマラの協力関係に尽力しておられるAGUABEJA会長・グレンダ・マルティネスさんもパネリストとして参加頂いています。



今日のパネル・ディスカッションを通じ、皆さまの日本への関心と理解がより深まり、また、今後、日本とグアテマラの理解促進や協力関係の強化に結びつくことを心から期待しています。



(了)